

Le chef de l'Etat burundais va effectuer une visite de travail en Chine

PANA, 14 août 2014 Bujumbura, Burundi - Le chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, devait quitter Bujumbura, jeudi dans la soirée, à destination de Pékin, en Chine, pour une visite de travail dont la durée n'a toutefois pas été précisée par la radio nationale du Burundi dans un flash d'information de l'après-midi. La même source a, par conséquent, précisé l'agenda de la visite qui comprend des volets politique, économique et sportif.

Au niveau politique, il est prévu des entretiens avec les plus hautes autorités chinoises sur les voies et moyens de renforcer les relations bilatérales de coopération dans divers domaines d'intérêt commun, ainsi que toujours la relation avec l'Etat burundais. Des entretiens d'affaires sont également prévus à l'agenda de la visite entre les opérateurs économiques des deux pays. Le président Nkurunziza rencontrera aussi les Burundais établis en Chine, surtout les étudiants en cours de spécialisation dans ce continent asiatique. Le programme prévoit enfin une visite du président burundais à l'Institut des sports de Nanjing où il lui sera décerné un titre de "Professeur Honoraire" pour avoir compris les « bienfaits » des activités sportives collectives. Le chef de l'Etat burundais est lui-même un lauréat d'un ins- titut d'éducation physique et des sports et promoteur de nombreux chantiers de terrains de sports collectifs comme les stades de football dans son pays. La Chine entretient des relations soutenues et de longue date avec le Burundi où elle intervient surtout dans les domaines de l'éducation, la santé, l'énergie et l'industrie textile.